
Lecco, 6 maggio 2011  

Verbale assemblea Comitato Genitori del 30 aprile 2011  

 

Sabato 30 aprile alle ore 10.00 si riuniva il comitato genitori dell’I.I.S  Badoni presso l’aula magna di Via 

Rivolta, con il seguente O.d.G.: 

1. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

2. Associazione Genitori 

3. Scambio Libri, formazione “Commissione Scambio” 

4. Rendiconto magliette/felpe 

5. Varie ed eventuali  

Sono presenti 12 rappresentanti e un membro del Consiglio di Istituto. 

Essendo il Dirigente Scolastico impegnato si passa al 

Secondo punto: Per quanto riguarda l’Associazione Genitori  la Presidente del Comitato Genitori, Nadia Riva 

Torri, illustra le varie informazioni acquisite da: commercialisti, notaio e persone impegnate in associazioni 

varie. Costituire  un’Associazione non è semplice, c’è una parte burocratica da seguire, per lo Statuto 

servono i tre quarti degli associati (esperienza di Pellegatta Orietta rapp. IV elettroB), quota iscrizione da 

stabilire, bilancio da tenere ecc. Sempre la Presidente  aggiorna su una precedente associazione genitori 

nata al Badoni nel 1994, e mai sciolta, i cui membri, nonostante la paziente ricerca da parte del Presidente 

del Comitato, non sono stati rintracciati e il cui scopo primario era quello di organizzare corsi di recupero 

per gli studenti, cosa che ora è tenuta dalla scuola. Dopo una costruttiva discussione si decide di 

soprassedere alla costituzione di una nuova associazione genitori. 

Terzo punto: Spiegazione ai nuovi genitori presenti di come avviene lo “Scambio dei Libri”. Discussione su 

come impostare e migliorare questa bella ed apprezzata  iniziativa. Mettere in rete la scheda di 

accompagnamento dei libri, elenco di libri richiesti e a disposizione, ecc. Si decide, visto anche la scarsa 

presenza e le date non ancora stabilite per i corsi di recupero, di aggiornare la riunione al 21 maggio, 

allargandola anche a tutti quei genitori, che pur non essendo rappresentati di classe, volessero dare il loro 

contributo. 

Quarto punto: rendiconto del numero di felpe e magliette prenotate. Acquisto di canottiere per squadra di 

Basket e richiesta, da parte dell’insegnante di Educazione Fisica di Palloni vari.  Per questo viene richiesto 

preventivo. 

Primo punto: Il Dirigente Scolastico interpellato sull’alternanza scuola/lavoro per quanto riguarda la sede di 
Via IX Febbraio, risponde che il criterio con cui viene effettuata la scelta delle classi partecipanti ad aderire 
all’iniziativa o meno viene valutata e deliberata dal Consiglio di Classe, mettendo anche in conto il numero 
delle Aziende che partecipano al progetto. 

Viene comunicato che per l’anno scolastico 2011-2012 saranno investite risorse per il Laboratorio 
Linguistico,  Laboratorio Meccanica e Laboratorio Informatica Biennio della sede di Via Rivolta, mentre altre 
risorse saranno per il Laboratorio di Topografia e Laboratorio Informatica per la sede di Via IX Febbraio. 
Lavagne multimediali, si verifica la costruzione fatta da un docente dell’Istituto, perciò autoprodotta, il cui 
costo è ulteriormente ridotto. 



Per quanto riguarda la richiesta di aule da parte dell’Istituto Bertacchi è ancora tutto da verificare, il 
Dirigente Scolastico assicura che da parte sua ci sarà la massima fermezza nel mantenere i punti fermi sul 
numero delle aule da mettere a disposizione. 

Viene comunicata la richiesta di una collaborazione dei Genitori per la Campestre che di solito si tiene nel 
mese di novembre per preparare the caldo e su di un aiuto per la sorveglianza al Campo Sportivo del Bione 
per le gare che si svolgono nel mese di aprile. 

Il Comitato Genitori si concludeva alle ore 11.45 circa 

 

Il presente verbale è stato redatto dalla segretaria del Comitato Genitori Nadia Paggi 

 

 

 

 


